

Médis : la halle inaugurée, « aux Médisais de se l'approprier »

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Charente-Maritime • Saint-Sulpice-De-Royan



Par Ronan Chérel

Publié le 03/07/2022 à 19h19

Mis à jour le 03/07/2022 à 19h57



Le marché hebdomadaire créé en 2014 se tient désormais sous une halle neuve, inaugurée en grande pompe le vendredi 1er juillet

Au regard du parterre d'invités, on aurait pu croire vendredi midi que Médis inaugurerait un nouveau gymnase ou une salle de spectacles. L'investissement au cœur de l'attention est moindre, financièrement, s'entend, mais symboliquement important pour la vitalité de la petite commune qui monte. « Une commune qui doit trouver sa place et ne doit pas devenir la cité-dortoir des communes alentour », analysait la sous-préfète de Saintes, Véronique Schaaf.

La nouvelle halle construite sur la place Charles-de-Gaulle a vocation à rassembler, à se poser en trait d'union d'un centre-bourg encore coupé en deux par la RN 150. Sous l'impulsion de son maire, Éric Renoux, la municipalité a su aller chercher tous les financements extérieurs possibles pour limiter l'investissement de la commune elle-même. L'État (73 000 €), le Département (72 000 €), la Région (33 000 €) et la communauté d'agglomération Royan Atlantique (32 000 €) ont réduit à 52 000 € la part d'investissement restant à la charge de la commune dans cette réalisation à 262 000 €.

Peut-être le samedi

Aux côtés du député Christophe Plassard, tous ces financeurs ont tenu vendredi à être présent pour couper le ruban : la sous-préfète de Saintes, donc, mais aussi les conseillers départementaux Ghislaine Gillen et Pascal Ferchaud, Rémi Justinien, conseiller régional et référent du territoire, Vincent Barraud, le président de la Cara. Ce dernier rappelant d'ailleurs que « la Cara n'est pas là uniquement pour ramasser les poubelles ou traiter les eaux usées, mais aussi pour aider les communes dans le financement d'équipements structurants ».



📍 La dizaine de commerçants du marché hebdomadaire créé en 2014 devant la mairie a déjà pris leurs marques sous la halle.

« Il revient aux Médisais, maintenant, de s'approprier cette halle et de la faire vivre », invitait Éric Renoux dans son allocution. Tous les vendredis, le marché hebdomadaire créé en 2014, jusque-là devant la mairie, s'y installe. La municipalité ambitionne déjà de proposer ce même marché le samedi matin. La halle pourra aussi abriter des manifestations municipales ou associatives, donnant un sens à la quête de « convivialité » revendiquée par Éric Renoux.